



Nr. 88 / 15. September 2020

Einladung an die Medien: Sachsen-Anhalt übergibt Vorsitz der Landtagspräsidenten an Schleswig-Holstein

Die Präsidentin des Landtages von Sachsen-Anhalt, Gabriele Brakebusch, besucht den Schleswig-Holsteinischen Landtag. Begleitet wird sie von Torsten Gruß, dem Direktor beim Landtag von Sachsen-Anhalt. Hintergrund ist die Übergabe des Staffelstabes für den Vorsitz der Landtagspräsidentenkonferenz an ihren schleswig-holsteinischen Amtskollegen Klaus Schlie, der die Gäste gemeinsam mit Landtagsdirektor Utz Schliesky empfangen wird. Themen werden unter anderem der Rückblick auf den Vorsitz unter Landtagspräsidentin Brakebusch sowie ein Ausblick auf die schleswig-holsteinische Amtszeit sein.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag hat die Federführung für die Landtagspräsidenten- sowie die Landtagsdirektorenkonferenz bereits seit dem 1. Juli für ein Jahr inne. In die Amtszeit von Parlamentspräsident Klaus Schlie fällt die Europakonferenz der Landtagspräsidenten am 31. Januar und 1. Februar 2021 in Brüssel sowie die gemeinsame Tagung der Präsidenten der deutschen und österreichischen Landesparlamente vom 6. bis 8. Juni 2021 in Linz.

Zum Pressetermin und zur Eintragung in das Gästebuch am

Freitag, 18. September, 11 Uhr

**Haus B (Gästehaus von Landesregierung und Landtag),
Arwed-Emminghaus-Weg 6, 24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.